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①授業見学についての意見
　・先生と生徒の関係が良好で、距離感がよいと感じられた。
　・ICT機器の活用は、以前より格段に進んでおり、教員が授業でかなり使いこなしている様子が感じられる。
　　一方で生徒が授業中に行う作業が減り、先生の準備の負担が増大しているのではないか。教壇にいる時
　　間が長く、机間巡視の時間が少なくなっている。
　・一斉授業が多く、メモをとるなどの作業をする生徒は少ない印象。
　・授業中も粘り強く頑張っている生徒と気のままにやっている生徒では、進路指導においても手ごたえが違う。
　・楽しそうな授業が多い。

府立西寝屋川高等学校　１階　校長室

出席者(委員）

開催場所

近藤（摂南大）、箕輪（八中）、田中（ｷｬﾘｱ）、北川（自治会）

細井（PTA）、田邉（後援会）

令和４年度 第２回 学校運営協議会 議事録

府立　西寝屋川　高等学校

谷廣　進一

開催日時 令和　４　年　１１　月　１６　日（水）　　　

次回の会議日程

令和　５年　２　月　中旬

府立西寝屋川高等学校１階校長室

出席者(学校） 谷廣 （校長）、藤井（教頭）、畑（事務長）、中島（首席）

傍聴者 なし

議題等(次第順）

授業見学実施

①授業見学について
②西寝屋川高等学校のスクール・ミッションについて
③令和４年度学校経営計画の進捗について
④授業アンケート結果（令和４年度７月実施）について
⑤令和５年度使用教科書の採択について

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
スクール・ミッション案、授業アンケート結果、
令和５年度使用教科書選定理由書、令和４年度学校経営計画

備考

②西寝屋川高等学校のスクール・ミッションについての意見
　・トップダウンより「なぜスクール・ミッションを作るのか」を教員全体で検討し、問題意識の共有を図るべき
　 ではないか。
　・ミッションをもとに、各教科で何をすべきかを検討する時間が必要である。
　・生徒が社会に出るための学習を保障するようなミッションであることを望む。

③令和４年度学校経営計画の進捗について
　・中学校教員や中学生保護者及び中学生への効果的な情報提供の強化を検討・実行すべき。
　・部活動の活性化をめざし、アルバイトの取り扱いを検討していくべき。

④授業アンケート結果（令和４年度７月実施）について
　・意見等なし

⑤令和５年度使用教科書の採択について
　・反対意見や質問はなし


